



こんにちは ひぐち英明

223号 2013年1月20日 連絡先：日本共産党左京地区委員会
左京生活相談所

ホームページ http://www.5f.biglobe.ne.jp/~higuchi/

京建労左京支部旗びらき



府市会議員と井上参議院議員

京建労左京支部の旗開きが行われ、左京の府市会議員と、倉林明子市議団幹事長、井上さとし参議院議員も一緒にあそばさして頂きました。

新しい年が明けました。本年もどうぞよろしく願います。
安倍政権は、金融緩和、大型公共事業、原発推進など、すでに失敗してきた経済政策を繰り返す。
ムダな大型事業でなく、道路の補修や通学路の安全対策など、地



業が儲かれば、そのおこぼれが庶民にも回ってくるといふ考え方に基づいています。しかし、リーマンショックの時もそうでしたが、これでは、庶民の仕事も暮ら

域密着型の事業を大幅に増やすこと、住宅リフォーム助成制度を創設することなど、地元中小企業の支援こそ徹底的に行わせることが重要です。



市役所前で初出宣伝

山端・危険な交差点の改善を要望



現地で状況を聞き取り

相談がありました。

左京土木事務所の方にも現場に立ち会っていただき、安全対策を要望。今後、信号の設置を望むにも要望に行くことにしました。

水道料金の値上げは許さない

上下水道料金の値上げを来年度にも行おうと、検討がされています。市民の暮らしが大変厳しい時に、これ以上の負担増は容認することができません。

日本共産党市会議員団は、12月21日、声明を発表し、当局に対して、「値上げをすべきでない」と強く求めました。

カーナート洛北増築でパチンコ

これは、イズミヤの店舗であるカーナート洛北の増築部分として京都府に申請がされているもので、地域住民からの声があげられています。
市議会にもパチンコ屋計画撤回を求むる請願が提出され、昨年12月26日、本会議で全会一致で採択されました。撤回を求めて私も力を尽くします。

